

ABSTRAK

Annisa Mifthahul Jannah : Penerapan Sistem Akuntansi Syariah Pada Restrukturisasi Pembiayaan *Murabahah* di PT. Bank BRI Syariah KC Bandung Citarum

Perkembangan perekonomian masyarakat yang semakin meningkat, lembaga keuangan bank dan lembaga keuangan non bank menyediakan jasa pembiayaan atau penyaluran dana. Salah satu produk pembiayaan yang ditawarkan oleh PT BRI Syariah yaitu pembiayaan dengan akad *murabahah* yang digunakan sebagai tambahan modal kerja maupun investasi.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui (1) Mengetahui prosedur restrukturisasi pembiayaan *murabahah* BRI Syariah KC Bandung Citarum. (2) Mengetahui penerapan akuntansi syariah pada restrukturisasi pembiayaan *murabahah* bermasalah di BRI Syariah KC Bandung Citarum. (3) Mengetahui analisis penerapan akuntansi syariah di BRI Syariah KC Bandung Citarum.

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif dengan cara menganalisis antara teori dengan praktik di lapangan dengan teknik pengumpulan data wawancara dan dokumentasi, subjek yang akan dijadikan sebagai tempat penelitian adalah PT. Bank BRI Syariah KC Bandung Citarum.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa; (1) Prosedur Restrukturisasi Pembiayaan *Murabahah* BRI Syariah KC Bandung Citarum dimulai dari tahap pelaporan restrukturisasi, persyaratan restrukturisasi, persetujuan restrukturisasi sampai klasifikasi pembiayaan setelah dilakukan restrukturisasi. (2) Pada saat terjadi tunggakan angsuran dan penerimaan angsuran tunggakan, margin diakui proporsional dengan kas yang diterima. Dimana pencatatan untuk piutang *murabahah* disajikan sebesar pokok hutang dikurangi angsuran. Sehingga piutang *murabahah* disajikan sebesar nilai bersih yang dapat direalisasikan yaitu saldo piutang dikurangi penyisihan kerugian piutang. Margin *murabahah* tanggahan disajikan sebagai pengurang piutang *murabahah* untuk dianggap final. Secara pencatatan, penyajian maupun pengungkapan akuntansi pada Restrukturisasi Pembiayaan *Murabahah* Bermasalah Di BRI Syariah KC Bandung Citarum telah sesuai dengan PSAK No. 102 tentang pembiayaan *murabahah*. (3) Kebijakan akuntansi yang ada di BRI Syariah KC Bandung Citarum juga mengungkapkan tentang transaksi-transaksi *murabahah*. Hal-hal yang diungkapkan dalam catatan atas laporan keuangan adalah hal-hal yang terkait dengan transaksi *murabahah* tetapi tidak terbatas pada harga perolehan aset *murabahah*, janji pemesanan dalam *murabahah* berdasarkan pesanan sebagai kewajiban atau bukan dan yang diperlakukan sesuai PSAK No. 101 tentang penyajian Laporan Keuangan Syariah.

Kata Kunci: Pembiayaan, Murabahah, Restrukturisasi.